



## Festival de danse à Châteauroux

L'esprit de la danse envahit la ville de Châteauroux. Le festival international de danse, Darc, s'y déroule et plus de 20 styles y sont représentés. Le classique, le tam-tam de l'Afrique de l'Ouest ainsi que les claquettes des Andalous se cotoient, et les 700 stagiaires participants s'en délectent. Un partage de culture qui fait vivre l'événement depuis 44 ans. C'est une occasion pour les danseurs de se perfectionner dans une discipline mais également de découvrir de nouvelles techniques de danse et de faire des rencontres. Ce sujet a été diffusé dans le journal télévisé de 13H du 18/08/2019 présenté par Audrey Crespo-Mara sur TF1. Vous retrouverez au programme du JT de 13H du 18 août 2019 des reportages sur l'actualité politique économique, internationale et culturelle, des analyses et rebonds sur les principaux thèmes du jour, des sujets en régions ainsi que des enquêtes sur les sujets qui concernent le quotidien des Français.